Maisons &

._. A N APPARTEMENTS
| EXCLUSIVITE
Pieces 4 Pieces
Superficie 150 m2
Référence CR2001VM
Prix 1250 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Tres belle villa californienne 4 piéces de 132 m2 baignée de lumiere et offrant de
trés beaux volumes au sein d'un lotissement sécurisé proche des commodités. La
villa est édifiée sur un terrain de 500 m2 avec piscine.Sa piece principale d'environ
55 m2 ouvre sur des terrasses d'ou vous pourrez contempler la mer, a I'Est comme
au Sud.La décoration est raffinée et l'escalier central souligne le caractere
contemporain des lieux.La cuisine ouverte sur la salle a manger et le séjour est
entiecrement aménagée et équipée et sort sur une terrasse vue mer a l'est. La

cheminée a insert offre un confort ...

Exquisite Californian 3-bedrooms villa of 132 sqm boasting bright and spacious
rooms volumes within a secured residential area close to amenities. The villa is built
on a 500 sgm plot with a swimming pool. The main room, of about 55 sgm, opens
onto terraces offering breathtaking views of the sea to both the East and South.
The decoration is refined, and the central staircase emphasizes the contemporary
character of the place.The open plan kitchen is fully fitted and equipped and opens
onto a sea-view terrace to the east. The fireplace with insert offers cozy comfort to

the living room.All ...

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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